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«	Primordial	de	ne	pas	perdre	à	la	Meinau	!	»
	(0	note)	 	17/12/2010	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.553	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

En	pleine	vague	de	froid,	le	Racing	reçoit	le	solide	FC	Rouen	qui,	sans	bruit,	continue	son	bonhomme	de
chemin	en	haut	de	tableau.	Notre	correspondant	rouennais	sait	son	équipe	capable	de	se	surpasser	face
aux	grosses	écuries	du	National.	Méfiance.

(racingstub.com)	Rouen	vient	de	se	qualifier	pour	les	32e	de	finale	de	la	Coupe	de	France	en	éliminant	Douai	(CFA2)	5-1.
Cette	rencontre	a-t-elle	permis	de	rassurer	les	troupes	?	La	Coupe	peut-elle	constituer	un	handicap,	avec	la	répétition	des
matches	?
Diable	Rouge	76	:	Ce	qui	est	rassurant	sur	cette	rencontre,	c'est	que	l'équipe	n'a	pas	attendu	d'être	menée	au	score	pour	réagir,	comme
ce	fût	le	cas	sur	les	trois	tours	de	Coupe	précédents.	Les	Rouennais	sont	entrés	de	suite	dans	ce	match	en	ayant	la	maitrise	technique	et
en	se	procurant	plusieurs	occasions	nettes.	Et	même	si	les	Nordistes	ont	réussi	à	égaliser,	ils	l'ont	fait	sur	un	coup	de	pied	arrêté.	Ce
bémol	est	donc	à	relativiser.	Le	fait	d'avoir	marqué	le	deuxième	but	a	complètement	libéré	les	esprits,	pour	preuve,	les	Rouges	ont	inscrit
quatre	buts	en	onze	minutes	de	jeu.	Une	qualification	en	Coupe	est	toujours	bonne	à	prendre,	même	si	l'adversaire	était	de	niveau
inférieur,	la	confiance	du	groupe	n'en	ressort	qu'accentuée.

En	ce	qui	concerne	la	répétition	des	matches,	tant	que	l'équipe	reste	sur	un	rythme	d'un	match	par	semaine,	je	ne	pense	pas	que	cela
soit	préjudiciable	pour	les	joueurs	qui	ont	justement	besoin	de	matches	à	enjeux	pour	rester	alertes	et	ne	pas	se	relâcher	dans	les	têtes.
Cela	permet	de	garder	le	groupe	entier	sous	pression,	y	compris	les	joueurs	qui	ont	moins	de	temps	de	jeu.	Ils	savent	que	le	coach	a
l'occasion	de	faire	tourner	l'effectif	sur	ces	matches	de	Coupe	et	ainsi	leur	permettre	de	lui	montrer	leurs	qualités.	Cela	deviendra	peut
être	plus	compliqué	à	partir	des	32èmes	carn	avec	les	nombreux	matchs	en	retard	en	championnat,	le	rythme	des	rencontres	va
s'accélérer	et	l'état	des	terrains	à	cette	époque	met	à	rude	épreuve	les	organismes,	et	donc	favorise	l'apparition	de	blessures	plus	ou
moins	graves.	

Malgré	cet	intermède	Coupe,	Rouen	n'a	que	très	peu	joué	ces	derniers	temps	après	avoir	été	exempté	et	vu	plusieurs	de
matches	remis.	Le	FCR	avait	quitté	les	pelouses	du	championnat	avec	une	défaite	à	Rodez	(4-2)	mi-novembre.	Comment	a
t-on	vécu	cette	période	?	A-t-on	cogité	?

Je	ne	pense	pas	que	les	joueurs	aient	beaucoup	cogité	après	cette	défaite	et	durant	cette	mini-trêve,	car	ils	ont	continué	à	s'entrainer
tous	les	jours	et	ont	aussi	effectué	un	match	amical	sur	la	pelouse	de	l'Entente	Sannois-St	Gratien	(CFA)	le	27	novembre.	Et	même	si	la
victoire	ne	fût	pas	au	bout	(2-2),	cela	a	permis	au	groupe	de	rester	sur	un	rythme	d'un	match	par	semaine.	Le	coach	Eric	Garcin	a	plutôt
vu	d'un	bon	oeil	le	fait	que	le	match	contre	Bayonne	soit	reporté	car,	à	cette	époque	de	l'année,	certains	joueurs	ont	besoin	de	souffler,	et
après	le	marathon	de	première	partie	de	championnat	et	Coupe	-	19	matchs	joués	en	un	peu	plus	de	3	mois	-	cela	ne	peut	pas	faire	de
mal.	

7e	au	classement	avec	4	points	de	retard	sur	Cannes	(3e),	quelles	sont	les	ambitions	du	club	rouennais	?	Est-ce	qu'on	joue
la	montée	en	Ligue	2	?

L'objectif	annoncé	en	début	de	saison	par	le	président	Darmon	est	la	montée	en	Ligue	2	en	deux	ans.	Le	recrutement	d'avant-saison	a	été
fait	en	fonction	de	cet	objectif.	Il	y	a	eu	dix	départs	pour	dix	arrivées,	un	amalgame	de	jeunes	joueurs	à	bon	potentiel	comme	notre
meilleur	buteur	actuel,	Ande	Dona	Ndoh,	auteur	de	sept	buts	en	championnat,	attaquant	formé	au	HAC	et	qui	jouait	en	CFA	la	saison
dernière,	ou	encore	des	joueurs	expérimentés	comme	Michel	Rodriguez,	défenseur	central,	qui	a	fait	ses	classes	à	Montpellier	en	Ligue	1
et	qui	forme	une	toute	nouvelle	charnière	centrale	très	efficace	avec	Antoine	Goulard,	solide	défenseur	venant	de	Dijon.	Les	difficultés
rencontrées	par	l'équipe	en	début	de	saison	quand	il	s'est	agi	concrétiser	les	nombreuses	occasions	procurées	en	match	ont	conduit	les
dirigeants	à	recruter	un	attaquant	de	poids	en	la	personne	de	Cyril	Arbaud,	avant-centre	chevronné	du	championnat	National,	qui	a	inscrit
75	buts	en	177	matchs	à	ce	niveau	avant	son	arrivée.	Il	s'est	inscrit	lui	aussi	dans	le	projet	de	montée	en	deux	ans	en	signant	un	contrat
sur	cette	même	durée.	Et	on	peut	dire	que	cela	a	procuré	un	électrochoc	du	côté	de	Ndoh,	puisqu'il	a	commencé	à	enfiler	les	buts	lors	de
l'arrivée	du	renard	des	surfaces	!	Pour	en	revenir	à	l'objectif	de	cette	saison,	c'est	de	finir	dans	le	premier	tiers	du	classement,.En	somme,
faire	mieux	que	la	saison	dernière,	mais	les	dirigeants	et	les	joueurs	ne	s'en	cachent	pas	:	si	nous	sommes	encore	près	du	podium	en	fin
de	saison,	l'équipe	jouera	la	montée	à	fond	!

Rouen	est	encore	invaincu	à	domicile	et	n'a,	dans	le	même	temps,	emporté	la	victoire	qu'à	une	seule	reprise	hors	de	ses
terres	en	neuf	rencontres.	Comment	expliques-tu	ce	contraste	?

C'était	déjà	le	mal	de	nos	Rouennais	la	saison	dernière,	c'est	difficile	à	expliquer.	Le	fait	de	jouer	à	domicile	devant	son	fidèle	public	de
Diochon	donne	incontestablement	un	surplus	de	motivation	aux	joueurs,	ce	surplus	de	motivation	qu'ils	n'ont	peut	être	pas	quand	ils	vont
jouer	par	exemple	au	Paris	FC	où	l'on	cherche	encore	les	spectateurs.	Mais	je	pense	avant	tout	que	c'est	un	problème	de	mental	chez	nos
joueurs,	les	Rouges	répondent	généralement	présents	chez	les	grosses	écuries	du	championnat	et	ont	du	mal	chez	les	présumés	petits.	Je
pense	notamment	au	match	à	Guingamp	(même	si	défaite	il	y	a	eu,	on	aurait	du	repartir	avec	au	moins	1	point	du	Roudourou),	à	Bastia
(0-0)	avec	une	solidarité	à	toute	épreuve	ou	encore	Créteil	(0-0),	ou	dans	l'autre	sens	aux	matches	nuls	à	Gueugnon	alors	au	fond	du	trou
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(0-0)	avec	une	solidarité	à	toute	épreuve	ou	encore	Créteil	(0-0),	ou	dans	l'autre	sens	aux	matches	nuls	à	Gueugnon	alors	au	fond	du	trou
(0-0)	ou	encore	la	défaire	à	Rodez	(4-2).	Concernant	notre	seule	victoire	à	l'extérieur	de	la	saison,	elle	est	survenue	chez	le	voisin	pacéen
lors	d'un	derby	qui	sentait	la	poudre,	les	ciels	et	blanc	ayant	un	besoin	urgent	de	points	à	cette	époque.	On	va	dire	que	le	mental	et	la
détermination	ont	fait	une	différence	énorme	sur	ce	match.	Si	l'on	suit	cette	logique,	les	Diables	rouges	devraient	faire	bonne	figure	à	la
Meinau,	en	tout	cas,	on	l'espère	dans	les	rangs	rouennais.

Le	FCR	ne	compte	pas	moins	de	treize	buteurs	différents	!	Le	danger	peut	donc	venir	de	partout	?

C'était	effectivement	le	cas,	surtout	en	début	de	saison	où	les	attaquants	avaient	le	plus	grand	mal	à	concrétiser	les	occasions.	Les
milieux	et	défenseurs	prenaient	alors	le	relais	pour	marquer	les	buts.	Mais	depuis	l'arrivée	d'Arbaud,	même	s'il	n'a	marqué	qu'un	but	en
championnat,	Dona	Ndoh	enfile	les	buts	comme	des	perles,	et	avec	son	retour	en	forme,	Arbaud	devient	de	plus	en	plus	dangereux	pour
les	défenses	adverses.	Les	choses	devraient	s'équilibrer	avec	le	temps,	cette	paire	d'attaquants	pourrait	faire	très	mal	dans	l'avenir.
Maintenant,	le	danger	vient	aussi	des	coups	de	pied	arrêtés,	Pierre	Vignaud,	notre	latéral	gauche	possède	une	patte	très	précise	sur	coup
franc	notamment	et	notre	feu	follet	au	poste	de	milieu	offensif	droit,	Mendy	a	déjà	distillé	5	passes	décisives.	L'apport	des	défenseurs
Rodriguez,	Goulard	et	Louiron	est	également	très	important	sur	corner,	ils	possèdent	tout	les	trois	un	bon	jeu	de	tête.	

Samedi,	Rouen	se	déplace	à	la	Meinau	pour	y	affronter	Strasbourg,	qu'il	avait	reçu	en	Coupe	de	France	lors	de	la	saison
2007-2008,	alors	que	trois	divisions	séparaient	les	deux	clubs.	Sacré	pied	de	nez,	non	?	Te	souviens-tu	de	cette	partie	?

Oui,	effectivement,	c'est	la	roue	qui	tourne	comme	on	dit.	On	se	gardera	de	se	réjouir	de	vos	soucis	car	nous	avons	aussi	connu	de
sombres	passages	dans	l'histoire	de	notre	club.	Nous	savons	d'où	nous	venons	et	nous	ne	voulons	surtout	pas	y	retourner.	Concernant	ce
match	de	Coupe	d'il	y	a	3	ans,	cela	reste	malgré	tout	un	bon	souvenir	même	si	la	défaite	aux	tirs	aux	buts	fut	difficile	à	avaler	car,	ce	soir-
là,	les	Rouennais	avaient	fait	plus	que	jeu	égal	avec	les	Strasbourgeois	alors	mal	en	point	en	championnat.	On	revoit	encore	ce	but
marqué	par	notre	avant-centre	de	l'époque	nommé	César	Da	Costa	qui	avait	fait	chavirer	tout	Diochon	avant	que	l'arbitre	ne	le	refuse
pour	un	hors-jeu	très	litigieux.	Les	Rouges	avaient	fait	ce	soir	là	une	très	grosse	partie,	ils	méritaient	sans	doute	mieux,	mais	comme	on
dit,	le	principal	en	Coupe,	c'est	la	qualification.	Cela	avait	néanmoins	permis	à	toute	la	ville	et	le	club	de	revivre	un	match	contre	une
équipe	de	l'élite	française	et	de	retrouver	un	stade	Diochon	chantant	et	bien	garni.	

Strasbourg	est	très	performant	sur	ses	terres	alors	que	Rouen	semble	très	timide	hors	de	ses	bases.	Quelles	sont	les
raisons	d'espérer	un	résultat	positif	?

Comme	je	l'ai	dit	plus	haut,	notre	équipe	sait	généralement	se	surpasser	face	aux	grosses	écuries,	à	domicile	comme	à	l'extérieur.	C'est
notre	principale	raison	d'espérer,	et	le	fait	de	jouer	devant	un	public	nombreux	et	dans	un	beau	stade	chargé	d'histoire	ne	peut	que
galvaniser	nos	joueurs.	

Est-ce	que	le	manque	de	compétition	en	championnat	peut	être	rédhibitoire	pour	le	FCR	?

Je	ne	pense	pas,	les	joueurs	auront	eu	justement	le	temps	nécessaire	pour	recharger	les	batteries	et	pourront	se	plonger	dans	ce	match
comme	des	morts	de	faim.	Mais	ce	sera	également	le	cas	en	face,	puisque	Strasbourg	n'a	pas	joué	en	championnat	depuis	le	26
novembre.	Les	deux	équipes	devraient	donc	être	en	forme	!

Quel	est	ton	regard	sur	cette	équipe	de	Strasbourg	?	Sa	saison,	ses	joueurs...

Je	pense	que	si	Strasbourg	n'avait	pas	connu	tous	ses	déboires	financiers	et	les	revirements	préjudiciables	dans	son	organigramme	en
début	de	saison,	ils	seraient	en	compagnie	de	Bastia	et	Guingamp	en	haut	du	classement	bien	au	chaud	et	à	l'abri.	Malgré	la	descente	en
National	et	le	dégraissage	effectué,	aussi	bien	pour	raisons	sportives	ou	financières	forcées	(passage	DNCG),	le	club	a	su	faire	un	bon
recrutement	qui	n'a	pas	porté	ses	fruits	immédiatement	car	des	contrats	ont	été	bloqués	par	le	gendarme	financier	de	la	FFF.	Mais	depuis
début	octobre,	les	Alsaciens	restent	sur	une	bonne	série	de	sept	matches	sans	défaite	et	grappillent	petit	à	petit	leur	retard	sur	les
équipes	de	tête.	Je	ne	connais	pas	particulièrement	les	joueurs	strasbourgeois	mais	quelques	noms	restent	bien	connus	dans	le	monde	du
foot	comme	Pichot,	Sikimic	ou	encore	Mathlouthi..	Je	sais	que	ce	dernier	est	à	surveiller	de	près.	

Et	pour	finir,	peux-tu	nous	donner	ton	pronostic	et	nous	présenter	brièvement	le	site	que	tu	fréquentes	?

Mon	pronostic	pour	cette	rencontre,	même	si	je	sais	que	cela	sera	très	difficile,	est	un	match	nul	1-1	histoire	de	voir	des	buts	et	du	beau
jeu.	Il	est	primordial	pour	les	Rouennais	de	ne	pas	perdre	à	la	Meinau	avant	d'accueillir	un	autre	«	gros	»	du	championnat,	l'AS	Cannes.	Si
ces	deux	matchs	sont	bien	négociés	par	nos	protégés,	on	pourra	commencer,	pourquoi	pas,	à	rêver	même	si	le	championnat	est	encore
long.

Supp	Rouen 	est	le	forum	non	officiel	des	supporters	du	FC	Rouen.	Il	a	été	créé	en	2002	sous	l'impulsion	de	mes	collègues
administrateurs	du	site.	J'ai	rejoint	pour	ma	part	ce	site	en	2007	avant	d'en	être	modérateur	à	l'aube	de	la	saison	2009-2010.	Ce	site
regroupe	toutes	les	informations	sur	le	club,	aussi	bien	concernant	l'équipe	fanion	que	les	autres	composantes	du	club,	les	équipes	de
l'association	notamment.	C'est	un	site	de	vrais	passionnés,	où	l'on	suit	également	l'évolution	des	anciens	joueurs	qui	sont	passés	par	le
FC	Rouen,	le	football	en	général,	la	partie	buvette	où	l'on	parle	de	tout	et	de	rien	sans	oublier	le	concours	de	pronostics	connu	dans	le
monde	entier	!	(j'en	rajoute	un	peu	là...)

C'est	grâce	à	tous	ces	passionnés	du	FCR,	du	ballon	rond	en	général	que	ce	site	vit	et	vivra,	que	l'on	a	souvent	toute	ces	infos	en	avant-
première,	les	résultats	notamment.	J'en	profite	encore	pour	remercier	tous	les	amis	du	forum	qui	font	vivre	le	site.	Allez	Rouen	!

http://www.supp-rouen.com/


Un	grand	merci	à	Diable	Rouge	76	pour	son	intervention	!	On	le	remercie	vivement	pour	nous	avoir	accordé	un	moment	!
bluefever67


